

Camiers : la brocante des aînés a remporté un vif succès

Publié le 03/06/2013



Parmi les exposants, Christophe, venu d'Outreau avec des objets pour le jardin.

Les chineurs du dimanche ont été gâtés, rue Bonte-Wiffeld à Sainte-Cécile. Le club des aînés de Camiers avait organisé une brocante à laquelle cent vingt personnes ont participé. Parmi elles, Christian, venu d'Outreau : « *Je fabrique pour le plaisir des objets en bois, des personnages, des nichoirs à oiseaux, des hôtels à insectes... Ce matin j'ai vendu tous les hôtels à insectes, les gens aiment beaucoup ces objets.* »

Les bénéficiaires de cette brocante profiteront au club pour des sorties ou des repas. La prochaine brocante aura lieu le 28 juillet dans la rue du Vieux Moulin.

Renseignements :

03 21 84 96 22

ou 03 21 84 95 17

ou 06 37 18 04 39.

La Voix du Nord